

**Canton de Neuchâtel, le 1 juillet 2020**

**COVID-19 : Message des institutions et associations du domaine de la santé-social du canton de Neuchâtel\* à l'attention de leur personnel et de la population**

Depuis quelques semaines, nous assistons à un relâchement des mesures de distanciation et de protection en lien avec l'épidémie de COVID-19 au sein de la population. Les statistiques récentes montrent une nette progression dans les nouveaux cas. Les représentants des institutions et associations de professionnels de santé neuchâteloises s'inquiètent de cette évolution. Elle pourrait entraîner une détérioration rapide de la situation sanitaire dans le canton de Neuchâtel avec des impacts socio-économiques importants pour la population.

Nous aimerions remercier celles et ceux qui, dans leur travail quotidien mais aussi dans leurs échanges personnels, rappellent les règles aux personnes qu'ils prennent en charge ainsi qu'à leurs entourages. En tant que professionnel-le-s du domaine de la santé, vous représentez un vecteur de communication averti et crédible. Votre contribution est donc essentielle. Elle permettra à tout un chacun de continuer à profiter de la liberté retrouvée sans retour en arrière.

Nous encourageons celles et ceux qui ne le feraient pas déjà à faire de même et à s'impliquer pour transmettre cet important message de prudence.

**Vous pouvez utiliser à cet effet le flyer d'information rappelant les règles d'hygiène et de conduite** dont vous trouverez deux versions en pièces jointes (une à imprimer et une à diffuser électroniquement).

Vous pouvez aussi afficher dans vos lieux de travail les affiches de l'OFSP que l'on peut [télécharger et commander gratuitement ici](#).

**\*Signataires de ce message** disponibles ici : <http://www.snm.ch/acteurs.pdf>